



Semaine énergie

du lundi 25 février au vendredi 1er mars 2013

La « semaine énergie » aura lieu du 25 février au 1^{er} mars. Elle constitue la dernière partie d'un projet sur l'énergie réalisé par la classe 2PY.OS02 (avec l'association Terragir Genève). Elle est organisée en collaboration avec le groupe solidarité du collège.

L'objectif de ce projet est de réaliser des économies d'énergie sur une semaine en incitant toutes les personnes travaillant au collège (élèves, maîtres, personnel administratif et technique, etc.) à effectuer des éco-gestes simples afin d'amener une prise de conscience des habitudes à prendre pour limiter le gaspillage de l'énergie (plus d'informations seront données prochainement).

De plus, la somme d'argent générée par ces économies d'énergie servira à réaliser une installation solaire photovoltaïque sur le toit d'une école près de Bamako au Mali (avec les associations AccEd Genève et AJA Mali).

Pendant la « semaine énergie », plusieurs animations se dérouleront dans le collège dont une exposition sur l'énergie à la salle de conférence qui sera visitée par toutes les classes pendant leurs cours de physique ou de géographie. Deux élèves des cours de physique OS animeront à chaque fois la visite. L'exposition pourra également être visitée librement pendant les pauses de midi.

En vous remerciant pour votre collaboration à ce projet, nous restons à votre disposition pour tout complément d'informations.

Avec nos meilleurs messages,

Catherine Pomezny et Pascale Mignon Pauletto